
withコロナに向けて検討できると良いこと

部会 今後検討できると良いと思われること

薬剤師会部会 オンライン診療が行われた場合の宅配等、どのような手段で薬をお渡しするか？

患者、家族が感染した場合訪問不可の可能性が高い。その場合の受け皿を検討して欲しい。

ケアマネジャーにプランの見直しをお願いしたい。自立支援、ＡＤＬ低下予防はもちろん大切ですが、医療崩壊が叫ばれる中、本
当に必要なサービスの追加には対応しますが、不要、不急、代替え可能なサービスはぜひ見直して欲しい。

休業となった場合の補完機能を地域としてどのように構築していくか

コロナウイルス感染症が終息するまでの活動支援事業の介入方法。

長期化した場合の高齢者不活動防止への提案方法。

小規模
多機能部会

感染拡大してから本当に困ってしまう方を出すよりは、今、通所系はもっと自粛を強制するべき。家族の都合で通われている所
が大半。少数の本当に困ってしまう人のことを考えてほしい。

施設部会 施設内で感染者が出た場合、近隣施設での物資や人員の協力体制を取り合うことは可能か・・・

感染症予防のため接触を極力防ぐ観点から一人暮らし高齢者に対しての安否確認等の状況が把握しづらく心配である

コロナウイルス、地震といった複数の災害が同時に起きたときの対応先も必要である。

今まで当たり前のようにしていた業務について、改めて検討をする必要がある。必ずしも集まって話をする必要があるのか、遠隔
で対応が出来ないか等

（福祉センターや公民館、モーニングやランチ等地域の飲食店も休みになり外出場所が無くなった）⇒終息した段階で速やかに
状況把握をして、対応の必要性がある。
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